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Академия медицины и спорта

          
          ISSN: 2712-8563(Online)          
          ISSN: 2712-7567(Print)          
        



        Рецензируемый научно-практический журнал «Академия медицины и спорта» – официальный орган печати Общества врачей внутренней, спортивной и профилактической медицины.
Главный редактор – академик РАН, д.м.н., профессор, Воевода М. И. (Новосибирск, Российская Федерация).
Журнал публикует научные статьи, посвященные оригинальным и экспериментальным исследованиям в области клинической и спортивной медицины, профилактики и формирования здорового образа жизни у населения, разработки программ реабилитации, поддержки людей старшего поколения, изучения влияния на здоровье работы и проживания в суровых климатических условиях.
Научная концепция издания предполагает публикацию статей о современных достижениях в области методов диагностики, фармакотерапии, хирургии, ортопедии и спортивной индустрии. К публикации в журнале приглашаются как отечественные, так и зарубежные ученые и врачи.
Распространение – Российская Федерация, зарубежные страны.
Полнотекстовые версии всех номеров размещены на сайте Научной электронной библиотеки — www.elibrary.ru, сайт издательства — www.roscardio.ru.
Сайт журнала: https://acmeds.elpub.ru/jour/index
Правила для авторов: https://acmeds.elpub.ru/jour/about/submissions#authorGuidelines
Подписка на журнал: http://roscardio.ru/ru/subscription.html
ISSN 2712-7567 (Print), Формат А4, тираж 1000 экземпляров, периодичность 4 выпуска в год.
Журнал зарегистрирован Министерством цифрового развития связи и массовых коммуникаций РФ 07.12.2018 г. (ПИ № ФС 77-74514)
План работы журнала Академия медицины и спорта на 2021 год
	№ выпуска
	Прием статей, в текущий номер (до)
	Срок выхода электронной версии
	Срок выхода печатной версии

	1
	22.02.2021
	15.03.2021
	Март

	2
	10.05.2021
	07.06.2021
	Июнь

	3
	02.08.2021
	13.09.2021
	Сентябрь

	4
	11.10.2021
	15.11.2021
	Ноябрь


 

        

        Статьи журнала

    
    


    
    
        
            .         

        
          
Academy of medicine and sports

          
          ISSN: 2712-8563(Online)          
          ISSN: 2712-7567(Print)          
        



        Academy of medicine and sports is a scientific and practical peer-reviewed journal. It is the official press organ of the Society of Physicians of Internal, Sports and Preventive Medicine.
Editor-in-Chief – Academician of RAS, doctor of medical Sciences, Professor Michail I. Voevoda (Novosibirsk, Russian Federation).
The journal publishes scientific articles on original and experimental research in the field of clinical and sports medicine, prevention and formation of healthy lifestyle among the population, developing programmes of rehabilitation, support of older people, the study of the health effects of working and living in harsh climatic conditions.
The scientific concept of the publication involves the publication of articles on modern achievements in the field of diagnostic methods, pharmacotherapy, surgery, orthopedics and the sports industry. Both domestic and foreign scientists and doctors are invited to publish in the journal.
Distribution – Russian Federation, foreign countries.
Full-text versions of all issues are available on the website of the Scientific Electronic Library — www.elibrary.ru, publisher's website — www.roscardio.ru.
The website of the Journal: https://acmeds.elpub.ru/jour/index
Rules for authors: https://acmeds.elpub.ru/jour/about/submissions#authorGuidelines
Subscribe to the Journal: http://roscardio.ru/ru/subscription.html
ISSN 2712-7567 (Print), A4 format, circulation of 1000 copies, frequency of 4 issues per year.
The journal was registered by the Ministry of Digital Development of Communications and Mass Media of the Russian Federation on 07.12.2018 (PI No. FS 77-74514)
Work plan of the journal Academy of Medicine and Sports for 2021
	№ issue
	Acceptance of articles in the current issue (up to)
	Release date of the electronic version
	Release date of the printed version

	1
	08.02.2021
	15.03.2021
	March

	2
	10.05.2021
	07.06.2021
	June

	3
	02.08.2021
	13.09.2021
	September

	4
	11.10.2021
	15.11.2021
	November
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        К платформе Elpub присоединился журнал «Забайкальский медицинский вестник» >>>
        

        26 мар 2024 | 10:04
        
        
	
        Журнал «Вестник ВГИК» на Elpub >>>
        

        19 мар 2024 | 11:21
        
        
	
        Первый вебинар Основного курса >>>
        

        19 мар 2024 | 11:19
        
        
	
        К платформе Elpub присоединился журнал «Известия ДГПУ. Психолого-педагогические науки» >>>
        

        14 мар 2024 | 11:17
        
        
	
        Журнал «Российский нейрохирургический журнал им. профессора А.Л. Поленова» на Elpub! >>>
        

        11 мар 2024 | 11:09
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